



<b>Ivanhoe</b> DE 409090332812 R.	E.H. Millennium R.	E.H. Easy Game Pr.u.E.St. Merle	v. Gribaldi v. Ravel	Fam.: O15A Italia Scharffetter- Hengstenberg/Kallwischken  Z.: Frank Scharffetter Lehrhofsweg 35a 28790 Schwanewede  B.: Esther u. Frank Scharffetter 28790 Schwanewede  MwSt. / TAX 10,7%
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Interesse II Schwb.	E.H. Hohenstein E.St. Indira X	v. Caprimond v. Giorgio Armani	
<b>In Verita</b> DE 409090143912 R.	<b>Heuberger</b> Schwb.	E.H. Imperio St.Pr.u.Pr.St. Heublümchen	v. Connery v. Michelangelo	
	In Freude B.	E.H. <b>Buddenbrock</b> St.Pr.,Pr.u.E.St. Insterfee VII	v. Sixtus v. <b>Kennedy</b>	

## Maße und Bewertung der Mütter:

In Verita	172	-	21,0	6,5/ 7,5/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z)
In Freude	168	-	20,0	7,0/ 7,5/ 6,5/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z)
Interesse II	167/198/ 20,5			10,0/ 8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 8,25

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

In Visione verbindet mit den Grand-Prix- und S-Dressur erfolgreichen Vererbern Millennium, Heuberger und Imperio sportliche Helden der Moderne. Die Mutter ist eine Schwester des Prämienhengstes In Step (BuTu'14/15), die Großmutter eine Vollschwester der S-Dressurpferde In Flagranti (CDN), In Vita (LUX) und In Zukunft (USA). Aus nächster Verwandtschaft die Spitzenstuten Inski's Songline (NMS'11/83), In Schönheit (BuTu'13/03), Inside (NMS'13/71), der junge Vererber In Versuchung (BuTu'15/01), die Auktionsspitzen Inzaghi (BuTu'18/08), Iniesta (BuTu'18/15) sowie der junge Prämienhengst Integer.

*In Visione carries the Grand Prix and S level dressage stallions Millennium, Heuberger and Imperio, modern time sport icons, all of them. His dam is sister to premium stallion In Step (BuTu'14/15), his second dam a full sister to the S dressage horses In Flagranti (CDN), In Vita (LUX) and In Zukunft (USA). Very closely related are the top mares Inski's Songline (NMS'11/83), In Schönheit (BuTu'13/03), Inside (NMS'13/71), the young stallion In Versuchung (BuTu'15/01), the top auction foals Inzaghi (BuTu'18/08) and Iniesta (BuTu'18/15) as well as young premium stallion Integer.*

gekört  nicht gekört